



Gesamtverband  
Verkehrsgewerbe  
Niedersachsen e.V.

## 25 JAHRE TAXI FELSMANN

31.03.2021



Am 20. März 1996 gründete Maik Felsmann mit einem Fahrzeug sein eigenes Taxiunternehmen in Emden.

Mittlerweile besteht der Fuhrpark aus drei Taxen. In normalen Zeiten sind diese 24/7 im Einsatz und werden von ihm selbst, seiner Frau Ina, die er beim Taxifahren kennengelernt hat, und drei festangestellten Fahrern sowie Aushilfen gelenkt.

Durch die Pandemie ist es aber auch bei Taxi Felsmann zu großen Umsatzeinbrüchen gekommen, sodass sich einige Aushilfen andere Jobs gesucht haben und die festangestellten Fahrer in Kurzarbeit sind.

„Einzig die Krankenfahrten laufen wie gewohnt weiter und die Stammkunden, die unseren zuverlässigen Service zu schätzen wissen, rufen an“, so Maik Felsmann.

Wir gratulieren der Familie Felsmann und ihrem gesamten Team recht herzlich und wünschen für die Zukunft alles Gute und viel Erfolg!

*(Quelle: Hajo Agena)*

